



Contraloría recibe capacitación del MEF sobre el Sistema Nacional de Cuenta Única del Tesoro (CUT)



"Los analistas deben tener conocimientos sobre contabilidad, presupuesto, contratación pública, contrafirmación, refrendo y gestión de cobro", afirmó Felipe Almanza, director nacional de Métodos y Sistemas de la Contraloría, al instalar el taller de capacitación dictado por funcionarios de la Dirección General de Tesorería del Ministerio de Economía y Finanzas sobre el manejo del Sistema de la Cuenta Única del Tesoro Nacional (CUT).

El director Almanza, indicó que los analistas de la institución son aquellas personas que arman los rompecabezas ante cualquier situación, ya que encuentran soluciones en los temas de las finanzas públicas.





Método y Sistema de Contabilidad coordinó reunión de integración, coordinación y docencia denominada: “Métodos en Cifras 2022”



Una nueva dinámica de integración coordinó Dirección Nacional de Métodos y Sistema de Contabilidad con la finalidad de que el equipo de trabajo integrado por 11 departamentos diera a conocer sus informes de gestión operativa y estadísticas porcentuales del proyecto denominado “Métodos en Cifras 2022” del periodo enero – mayo del presente año.

El ciclo que comprenderá unas 10 reuniones hasta octubre, tiene como objetivo destacar los avances de gestión de cada una de estas unidades de trabajos, donde cada una se encarga de medir y registrar las operaciones presupuestarias y financieras del Estado.





CONTRALORÍA
GENERAL DE LA
REPÚBLICA

20 de junio de 2022

Código de Cultura de la Contraloría reforzará la filosofía institucional del servidor público



Integridad, servicio al cliente, comunicación assertiva, trabajo en equipo y creatividad innovadora, completan los nuevos valores que reforzarán el espíritu de excelencia y la filosofía institucional de los servidores públicos de la Contraloría General.

A través de la Dirección Nacional de Desarrollo de Los Recursos Humanos, se realizó por primera vez, la entrega del “Código de Cultura Institucional” a las 17 direcciones de la entidad fiscalizadora, así como a otros departamentos integrados



“Este Código de Cultura fortalecerá el servicio, autocontrol, integración y convivencia humana, que impactará en la participación de la gestión departamental”, expresó el contralor general, Gerardo Solís.

NUESTRO COMPROMISO ES PANAMÁ



Lanzan plan piloto que transformará las condiciones educativas de un colegio en Burunga



La implementación de un acompañamiento técnico para mejorar las condiciones físicas, administrativas y hasta financieras del Centro Educativo Bilingüe de Burunga, conforman las bases del plan piloto que lidera la Dirección Nacional de Fiscalización General, el cual fue sellado con una visita al centro educativo, con una primera donación de insumos didácticos.



La ejecución del plan piloto en el Centro Educativo de Burunga, que también comprenderá el abordaje de la prevención de la deserción escolar, infraestructura y seguridad, impactará a una población de 927 estudiantes, 57 docentes y 7 administrativos.



Concluyó seminario Taller de Política Regional para Combatir y Prevenir la Corrupción Transnacional



El viernes 24 de junio, la Contraloría General, dio por concluidas las actividades del seminario taller para la formulación de la política Regional para la prevención y lucha contra la corrupción de la CTCT de la OLACEFS.

Entre las ponencias impartidas por expertos destacaron: Prevención de la corrupción; Rol de las EFS en la lucha contra la corrupción; Desarrollo para la promoción y colaboración entre Entidades Fiscalizadoras Superiores y Agencias anti- corrupción; Lineamiento operativo para la implementación de política pública, entre otros.





Contraloría capacita al Mides sobre Rendición de Cuentas



El Ministerio de Desarrollo Social se constituyó en la cuarta entidad gubernamental a la que la Contraloría General capacita sobre la metodología para el proceso de rendición de cuentas de la gestión institucional, transparencia y Taller IntoSaint sobre Autoevaluación de la Integridad.

El proceso de inducción forma parte del pilar de la Cultura de Corrección impulsada por el Contralor Gerardo Solís desde el inicio de su administración para quien “cada entidad gestora es responsable de rendir cuentas y ejecutar sus actos y procesos de forma correcta”.



Este proceso que se inició con la Caja de Seguro Social se ha extendido al Ministerio de Obras Públicas y la Empresa de Transmisión Eléctrica. También ha cubierto a alcaldes, representantes de corregimientos, miembros de juntas locales y funcionarios municipales de los distritos de Atalaya, Ñurum y Santiago.